

# NOVOTEL PART DIEU

3\*

Situé à seulement 10 min du centre ville, le Novotel Lyon Part Dieu est à proximité immédiate de la gare TGV, en plein cœur du quartier d'affaires de Lyon.. Cet hôtel 3 étoiles propose 124 chambres insonorisées et climatisées. Le restaurant et le Novotel Café vous invitent à découvrir une restauration contemporaine. Un room service est également disponible de 19h à 24 h. L'établissement dispose également de plusieurs salles de réunions pour l'organisation de vos journées d'études et séminaires à Lyon.



*The Novotel Lyon Part Dieu is located right next to the TGV train station and just 10 minutes from the city centre, an ideal location for a business trip to Lyon. This 3 star hotel offers 124 air-conditioned soundproof rooms as well as several meeting rooms for training days and seminars in Lyon. Discover a modern style of dining at our restaurant and Novotel Cafe. We also offer room service from 7 p.m. to midnight.*

## PLAN / MAP



Pour aller au Palais des Congrès, prendre le trolleybus C1 à l'arrêt Part-Dieu Jules Favre, direction Cuire. Descendre à l'arrêt Cité Internationale

Le réseau de Transports en Commun Lyonnais (TCL) étant en plein réaménagement, n'hésitez pas à consulter leur site pour éditer votre itinéraire avant votre venue : <http://www.tcl.fr/index.asp>

To go to the Palais des Congrès, join on foot the stop Part-Dieu Jules Favre and take the trolley bus C1 going toward Cuire. Get off at the stop Cité Internationale.

Lyon public transportation network is being reorganized so don't hesitate to consult their website to edit your route before your arrival : <http://www.tcl.fr/index.asp>